

VIDA DEPORTIVA

FUTBOL

En Las Corts

S. C. Barracas (2) - Barcelona (3)

Ayer tuvo efecto en el campo del F. C. Barcelona la segunda presentación del equipo argentino del Club Sportivo Barracas al cual le fué opuesto un once mixto azul grana. A pesar del mal cariz que ofrecía la tarde y de la lluvia que cayó antes de la hora señalada para comenzar el encuentro, el público que acudió a Las Corts fué bastante numeroso, lo que prueba que existía interés en ver de nuevo a los jugadores argentinos.

Es lástima que la plétora de partidos oficiales no haya permitido ver en mejores condiciones al equipo de Barracas y lo es también que el tiempo haya deslucido esos partidos, que, tratándose de un once argentino, podían y debían ser, por distintas razones, acontecimientos más solemnes de lo que han sido los dos únicos que ha sido posible llevar a efecto.

El Sportivo Barracas no es ningún equipo excepcional ni ha venido, suponemos, en tal calidad y por eso no ha decepcionado. Se trata de un buen equipo que se ve con gusto por su juego claro y hábil, por el excelente control que tienen de la pelota sus componentes (lo cual se vio a pesar de extrañarles el rebote de la pelota) y por su buen juego de pases. No puede, desde luego, ser comparado a muchos otros onces que han desfilado por nuestros terrenos, pero ello no obsta para que pueda considerarse como buen equipo, a pesar de las dudas que una primera exhibición irregular pudo producir en el ánimo de buena parte del público. Ni el hecho de ser batido por un once mixto del Barcelona, con abundancia de jugadores reservas y hasta un jugador de un cuarto equipo, puede ser obstáculo para que se reconozca que posee un juego atractivo y un conjunto bastante completo aun sin haber figuras muy relevantes en el once en el cual forman, sin embargo, una mayoría de jugadores buenos.

El público salió satisfecho del partido de ayer, que ciertamente compensó a todos de las molestias del viaje y del posible riesgo de una lluvia abundante que el cielo cubierto permitía aventurar.

Partido jugado correctamente; la primera parte, con juego plúrrimo sin violencias ni acciones dañinas, y la segunda con más vigor y alguna jugada torpe por irreflexivamente peligrosa; pero en conjunto un partido limpio, que nos alivió de tantas luchas implacables como hemos presenciado durante las últimas semanas.

El equipo del Sportivo Barracas juega casi exclusivamente sin levantar la pelota del suelo y cuando viene alta sus componentes la bloquean con la consiguiente pérdida de tiempo; son bastante veloces aunque no extraordinariamente, y su juego, sin ser rígido ni mucho menos, tiene un ligero tono mate que le da esta fidelidad a un sistema exclusivo.

Para compensar la relativa falta de rapidez vense obligados los jugadores del Sportivo Barracas a intentar los avances burlando a los contrarios en «driblings», de los que manifiestamente abusan algunos, y este sistema no puede darles casi nunca resultados muy satisfactorios. Menos, cuando en su ataque no se ven grandes chutadores—exceptuase a Segundo Luna—y debe de apurarse la combinación para llegar a la meta. Aparte de ello, no puede negarse su buena concepción táctica y su idea de hacer siempre juego de equipo (aunque el conjunto no sea irrefragable tal vez por la procedencia distinta de los jugadores) igualmente que su control hábil del esférico.

Enfrente, el once azul grana tuvo una excelente tarde. Y su juego más vivo y sutil y, sobre todo, más rápido, permitiéndole obtener una merceda victoria. Indudablemente contribuyó el rendimiento dado por los caseros a que el match fuera más interesante, pero dió color también al partido el juego grato de los argentinos. En el contraste pudo verse el juego más completo de los titulares, valiéndose de pies y cabeza para tejer combinaciones, y también apreciarse la clase individual de nuestros jugadores que no sufren desdoro en la comparación.

Domino en la primera parte el equipo del Barcelona, y sólo a mediados de ella los argentinos presionaron con fuerza. A los 17 minutos, Campabadal, de pase de García al recoger la pelota en un «freekick», marcó el primer goal. A los 25 minutos Cherro convirtió en goal un penalty dado por manos de Obiols. Y a los 37, un corner de Pedrol, fué rematado por Ramón sin que el árbitro viera una previa falta al portero.

El segundo tiempo fué más favorable a los argentinos, sin que pudieran forzar la defensa azul grana, gracias a excelentes intervenciones de Vidal. A los 20 minutos, en una preciosa combinación iniciada en los medios, con pase de García a Pareira y centro de éste, desviando Ramón la pelota al centro, Campabadal marcó el tercer goal. Y cuando había pasado ya el tiempo reglamentario. Segundo Luna marcó de un tiro alto y largo el segundo tanto argentino que pudo parar Llorens, que substituyó a Vidal, lesionado por una entrada de Muñio.

Díaz, Cherro, Amadei, Luna y Simonsini fueron los mejores del once del Barracas, y Vidal, Saura, Castillo, García y Pareira los más destacados del once azul grana. Excelente impresión produjo Campabadal por sus cualidades, aunque perdió buenas ocasiones de marcar más tantos y no encajó, cosa comprensible, perfectamente en la línea.

Arbitró el colegiado argentino don Servando Pérez, haciendo en conjunto un excelente arbitraje.

Los equipos fueron: SPORTIVO BARRACAS: Díaz, Cherro, Moyano, Martínez, Amadei, Clemente, Simonsini, Rivarola, Muñio, Marassi (substituido en la segunda parte por Segundo Luna) y Cruz.

BARCELONA: Vidal (substituido por Llorens a los 15 minutos), Saura, Blanes, Martí, Castillo, Obiols, Pedrol, Ramón, Campabadal, García y Pareira.

Para el ingreso en la primera Liga

Un nuevo empate del Sevilla y el Racing de Santander

Madrid, 7

En el Stadium Metropolitano se ha jugado hoy el partido final del torneo de Ligas de segunda promoción para entrar en la primera,

entre el Racing de Santander y el Sevilla F. Club.

A las órdenes del madrileño Espinosa se alinearon así los equipos: RACING: Raba, Santiuste, Gacitua, Toron, Baragaño, Larrinoa, Santí, Loredo, Oscar, Larrinaga y Amós.

SEVILLA: Elizaguirre, Iglesias, Sedeño, Cabagero, Rey, Gabriel, Roldán, Castro, Carreño Corsi y Brand. El partido resultó igualado y emocionante en algunos momentos, siendo la lucha muy reñida durante los noventa minutos que duraron las dos partes reglamentarias.

Los equipos quedaron empatados a 2 goals. El primer tanto del Sevilla fué marcado por Santiuste, defensa racinguista, en un mal despeje que hizo entrar el balón en su misma puerta.

Empató Oscar, del Racing de Santander. El segundo tanto del Sevilla lo marcó Castro, y el segundo del empate para el Racing, lo marcó Baragaño.

En vista del empate se prorrogó media hora el partido, en dos tiempos de 15 minutos cada uno.

En esta prórroga, no se logró modificar al marcador, persistiendo por tanto el empate a dos tantos.

El héroe del partido fué Elizaguirre, que hizo magníficas paradas, y al terminar el partido fué sacado en hombros del campo por la multitud.



¿Se aplazan los primeros partidos de Liga?

Madrid, 7

Podemos asegurar que en vista del empate entre el Sevilla y el Racing de Santander, teniendo en cuenta que el Barcelona no sabe aún dónde debería desplazarse, puesto que ha de jugar con el vencedor de este partido, la Federación Nacional acordará que el partido de hoy se celebre el domingo próximo y aplazando hasta el domingo día 17 el comienzo de todos los partidos del torneo de Ligas.

Nota del R. C. D. Español

Nota del R. C. D. Español: A pesar de no haberse eliminado el Racing de Santander y el Sevilla para la clasificación del ingreso en la primera división de la Liga la Real Federación Española de Fútbol ha señalado los primeros partidos de esta competición para el día 17 del actual y entre ellos figura el que se celebrará en el campo de la carretera de Sarriá entre los primeros equipos de la Real Unión de Irún y el Real Club Deportivo Español.

El equipo del Irún se ha estado preparando cuidadosamente para este torneo mientras se jugaba el campeonato de España, adquiriendo nuevos y valiosos elementos que juntamente con sus internacionales Garborena, René Petit y Errazquin forman uno de los mejores conjuntos, lo que el Español, para salir airoso de este encuentro, se verá precisado a emplearse a fondo ya que tiene algunos jugadores lesionados del último partido que jugó en Valencia.

Este partido empezará a las 3'10 de la tarde y será arbitrado por el de la región Centro señor Escartín.

El Real Club Deportivo Español abre un abono especial para sus socios de los partidos de la Liga de la primera división que se celebren en el campo de la carretera de Sarriá.

Las condiciones se facilitarán en la secretaría del club. Hasta las siete de esta tarde se admitirán los encargos.

Sans - San Andrés

A medida que van teniendo efecto los partidos correspondientes al torneo de promoción va creciendo el interés que los mismos ha despertado, más aún, cuando los tres mejor clasificados en este torneo con el Español, Barcelona y Europa, son los que formarán la primera categoría en la próxima temporada.

De consiguiente no es de extrañar que reine en San Andrés inusitada expectación para presenciar el partido que debe efectuar el titular con el primer equipo de la Unión Sportiva de Sans el próximo domingo y que ha de tener efecto en el terreno andresense.

En la Colonia Güell

El domingo próximo tendrá efecto en el campo del F. C. Güell un interesante partido entre el titular y el reserva completo del Júpiter.

Los visitantes alinearán a: Marly, Masip, López, Rifé, Ors, Vendallós, Esteve, Homet, Daniel, Aloy y Morales.

En Caldas de Malavella

El domingo próximo se jugará en el campo del Caldas, un partido amistoso entre la Peña Canari y la Unión Sportiva local.

En San Feliu de Llobregat

Para recompensar su adhesión al F. C. Santfeliuenc del jugador Juan Rigol que desde que empezó a jugar siempre ha figurado en el cuadro de jugadores del club local, ha organizado ésta una «Diada Esportiva».

Los actos que se celebrarán son los siguientes:

Carreras a pie por atletas de diversos clubs dándose la vuelta a San Feliu con un total de 4 kilómetros.

Partido de fútbol entre los infantiles Rodés del Gracia y Santfeliuenc F. C.

Partido de basketbol entre los primeros equipos del Martinec y la Peña Guimerá.

Partido de fútbol entre el F. C. Barcelona y el Santfeliuenc F. C.

Banquete.

HIPICA

Real Polo Jockey Club

Nso comunica esta entidad, que en la relación publicada de su nuevo Comité Directivo, amittieron consignar que don Juan C. de Rialp fué nombrado vocal-director de rallies-papers.

Además, nos participa que la comisión de señoras y señoritas está formada por las siguientes:

Doña Laura M. de Sarrástegui. Señorita María Benita López Sert. Señorita Alicia Ferrer-Vidal Lauradó. Señorita Mercedes Bertrand Mata. Señorita M. Luisa Muntadas.

-AUN QUE SOLO SEA POR CURIOSIDAD

VISITE EL SALON

NASH

EL AUTOMOVIL DEL AÑO

Manuel Bigas - Avenida Alfonso, XIII, 472

HOCKEY

España - Bélgica

Recibimos del C. R. C. de Hockey la siguiente nota suplicada:

«Habiendo accedido el dignísimo Consejo directivo del Fútbol Club Barcelona, a la solicitud del Comité Regional, el próximo domingo día 10 y en el magnífico campo de Las Corts tendrá efecto este gran match internacional de hockey, el que promete revestir uno de los más grandes acontecimientos deportivos por figurar en el equipo belga destacados elementos de este deporte. El partido empezará a las 3'45 de la tarde jugándose antes un partido de fútbol.»

Como puede verse se ha fijado la hora de las cuatro menos cuarto de la tarde para dar principio al partido internacional España-Bélgica. Decisión que, como comentábamos ayer, nos tememos puede ser perjudicial a la espectacularidad del encuentro.

PEDESTRISMO

Campeonato de Cataluña de Cross

Esta noche a las nueve y en el local social de la Federación Catalana de Atletismo, Via Layetana, 43, pral., se cerrará definitivamente la inscripción de los corredores participantes en el Campeonato de Cataluña de Cross, que debe celebrarse el próximo domingo en Sabadell.

Conscientes de la importancia que reviste la celebración de tan magna prueba, las entidades deportivas de Sabadell trabajan con gran entusiasmo para lograr el mayor éxito del mismo, habiendo sido en gran cantidad los premios ofrecidos, entre los cuales ya han sido entregados los siguientes:

C. E. Sabadell, F. C. Atlético, C. E. Vallés, Grop Ceilista de Sabadell, Joventus, Sabadell L. T. C., Grupo Atlético de Sabadell, Lawn-

Tennis Club, que ofrece tres medallas: una de oro, otra de plata y una de cobre; Grupo Excursionista Terra i Mar, Ayuntamiento de Sabadell, don Fernando Casablanas, D. Juan Llonch Sals, don José Germá, don Joaquín Montané.

Todos estos entidades y señores, han hecho donación de valiosos regalos con destino a los ganadores y participantes en el cross.

Tal como ya anunciamos, el circuito será aproximadamente de unos diez kilómetros, con salida y llegada de la carretera de Tarrasa, frente al café la Mata, situada al lado de la estación del ferrocarril eléctrico de Sabadell.

Los corredores deberán presentarse en el café la Mata a las diez de la mañana, para equiparse, toda vez que la salida se dará a las once de la mañana.

- AUTOMOVILISTA

Le interesa a usted cuando necesite

NEUMÁTICOS

MACIZOS O CÁMARAS

o quiera orientarse para cambiar la medida que usa en su coche o camión, por otra más apropiada, visitar

SERVICE STATION

JOSE MANZANARES

Aragón, 272, y Paseo de Gracia, 45

La casa cuya gran venta le permite tener siempre existencia del mejor surtido en Barcelona, en neumáticos y cámaras de todas medidas. **MUY IMPORTANTE.** Esta casa solo vende marcas consideradas de 1.ª categoría y que tiene comprobado dan al automovilista completa satisfacción.

Ventas al Mayor y Detail

CICLISMO

Velódromo de Sans

Para la segunda prueba del trofeo que se disputa en el Velódromo y que se correrá el próximo domingo a las once de la mañana, constan ya inscritos diecisiete participantes y es de presumir que serán al menos veinte novales los que tomarán parte en esta segunda reunión.

Como ya dijimos en su día, Espinet, un categoría B es quien va a la cabeza de la clasificación seguido muy de cerca por Ferrando, lo que hace presentir una lucha muy reñida, máximo sabido el entusiasmo que siempre preside las actuaciones de las pequeñas categorías.

La inscripción continúa bierta en el Velódromo, local de la U. E. Sans y en Viladomat, número 135.

Unión Ciclista Bordeta

Esta sociedad celebrará reunión extraordinaria esta noche en el local del Orfeón de Sans, Sans, 101-103 para tratar del nombramiento de la junta directiva y de asuntos generales.

ACUMULADORES-SLEM-TRIOX

REMO

Club de Mar

En la asamblea general de socios celebrada por esta entidad el 31 de enero último se eligió la siguiente junta directiva:

Presidente, don Augusto Argudín. Vicepresidente, don Felipe Abril. Secretario, don Miguel Such. Vicesecretario, don Domingo Piqué. Tesorero, don Nicolás Martí. Contador, don Joaquín Lozano. Conservador, don José Durban. Bibliotecario, don Vicente Bonmati. Vocal primero, don Carlos Costa. Vocal segundo, don Salvador Aulesil. Vocal tercero, don Francisco Forn.

CONVOCATORIA.—El próximo domingo, día 10 de actual, el Comité técnico del Club de Mar convoca a todos los remeros neófitos para efectuar unas prácticas de ejercicio de la boga organizando al efecto una salida de la canoa de doce remeros a las once de la mañana.

BUJIAS CHAMPION
Bosch
en las mejores condiciones **AC**
J. AUSTIN
ingeniero Aragon 262. Barcelona

EXCURSIONISMO

G. E. Juventud Catalana

Hoy viernes a las 9'30 de la noche tendrá efecto en el local social del Grup Excursionista Joventut Catalana, una interesante conferencia a cargo de don Alberto Tió, quien disertará sobre el tema «Una excursión por tierras de Castilla» con ilustraciones de proyecciones de Toledo, Burgos, Segovia, Madrid, etcétera. El acto será público.

AJEDREZ

Club de Ajedrez Barcelona

Hoy en el local del Club de Ajedrez Barcelona a las diez de la noche se celebrará la quinta y penúltima de las seis partidas del match Vilardebó-Doménech.

Podrá seguirse el curso de la partida por medio de la pizarra indicadora y del tablero mural instalado en el local del club. Quea invitada toda la afición.

MERCEDES BENZ

TURISMO - 6 y 8 cilindros
CAMIONES - OMNIBUS
6 cilindros
MALLORCA, 228 -- Teléfono 72703 -- BARCELONA

- CAMIONES
STEWART
los de más duración y menos consumo.
BIGAS, S. A. PASEO DE GRACIA, 57